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ACTA SESIÓN ORDINARIA NO. 35-15 1 
 2 
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Quien preside:       7 
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CAPITULO   II. Comprobación del Quorum    1 
         2 
CAPÍTULO  III. Aprobación de las Actas N° 34-15 y N° 16-15E 3 
 4 
Acta N° 34-15 5 
 6 

 Aprobada por unanimidad  7 
 8 
Acta N° 16-15E  9 
 10 

 Aprobada por unanimidad  11 
 12 
CAPITULO  IV. Mociones  13 
 14 
Srta. Lucía Montoya comenta presentará una moción en relación al recurso de 15 
amparo interpuesto por el Sr. Álvaro Sagot Rodríguez en contra del municipio y del 16 
Concejo Municipal, mismo que se encuentra en el Ministerio Público, por lo que 17 
requiere copia documental de las acciones que se han realizado al respecto, ya 18 
que el día miércoles 02 de setiembre debe presentarse a declarar. Añade hubo 19 
algunas notificaciones de la Sala Constitucional que no fueron conocidas por este 20 
Órgano Colegido. 21 
 22 
Sra. Aracelly Salas menciona la Sala Constitucional le ordenó a este municipio 23 
demoler la torre de telecomunicaciones, lo cual no se ha logrado, ya que la misma 24 
se encuentra en una propiedad privada, sin embargo dicha resolución se le notificó 25 
al dueño del inmueble para que proceda como corresponde. Comenta el Asesor 26 
Legal elevó el caso al Tribunal Contencioso Administrativo, esto para que sea un 27 
juez quien ordene la demolición. En relación a la moción considera que la misma 28 
es improcedente.  29 
 30 
Srta. Lucía Montoya expresa que el escrito donde se eleva el tema al tribunal, no 31 
se encuentra en el expediente administrativo.  32 
 33 
Sra. Lucila Fonseca considera dicha moción se debe posponer, debido a que no 34 
se ahondado sobre el tema.  35 
 36 
Sra. Aracelly Salas menciona que el Departamento de Ingeniería ha procedido a 37 
clausurar la torre mencionada, ya que la misma no posee los permisos 38 
correspondientes. 39 
 40 
Sr. Osvaldo Gómez le solicita al Lic. Luis Álvarez su criterio acerca de la moción 41 
presentada por la Srta. Montoya.  42 
 43 
Lic. Luis Álvarez indica la Sala Constitucional en ninguna resolución solicita la 44 
demolición, solamente está solicitando que este municipio resuelva la denuncia. 45 
Considera la moción está bien planteada, sin embargo se le podría cambiar el 46 
termino “en todos sus extremos” por “como a derecho corresponda”.  47 
 48 
Sra. Ligia Córdoba comenta la información solicitada es fundamental para que la 49 
Srta. Montoya  rinda su declaración.  50 
 51 
Srta. Lucía Montoya propone el siguiente acuerdo:  52 
 53 
CONSIDERANDO  54 
 55 

Moción presentada por la Regidora de Acción Ciudadana y Presidente Municipal          56 
Lucía Montoya Quesada: 57 

CONSIDERANDO: 58 
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1. Resolución de la Sala Constitucional N°2014-001898 de las nueve horas y 1 

treinta minutos del catorce de febrero de dos mil catorce, según expediente 2 

14-000704-0007-CO 3 

 4 

2. La anterior resolución no fue notificada al Concejo Municipal, y este se da por 5 

enterado cuando ingresa la solicitud de informe de la desobediencia al voto 6 

N°2014-001898 de las diez horas y dos minutos del dieciocho de junio de dos 7 

mil catorce. 8 

MOCIONO: 9 

1. Instruir a la Sra. Aracelly Salas, Alcaldesa Municipal, o quien ejerza el cargo, 10 

cumplir como a derecho corresponde la resolución dictada por la Sala 11 

Constitucional N°2014001898 de las nueve horas y treinta minutos del catorce de 12 

febrero de dos mil catorce 13 

 14 

2. Solicitar a la Sra. Aracelly Salas, Alcaldesa Municipal, o quien ejerza el cargo, 15 

presente un informe de las acciones implementadas para la ejecución de la 16 

resolución de la Sala Constitucional N°2014001898, en la Sesión Ordinaria N°36-15 17 

a celebrarse el 07 de setiembre del presente año. 18 

 19 

 20 

Lucía Montoya Quesada 21 
Presidente Concejo Municipal 22 
Regidora Acción Ciudadana 23 

San Pablo de Heredia 24 
 25 

ESTE CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA  26 
 27 

1. Instruir a la Sra. Aracelly Salas, Alcaldesa Municipal, o quien ejerza el cargo, 28 

cumplir como a derecho corresponde la resolución dictada por la Sala 29 

Constitucional N°2014001898 de las nueve horas y treinta minutos del catorce 30 

de febrero de dos mil catorce 31 

 32 

2. Solicitar a la Sra. Aracelly Salas, Alcaldesa Municipal, o quien ejerza el cargo, 33 

presente un informe de las acciones implementadas para la ejecución de la 34 

resolución de la Sala Constitucional N°2014001898, en la Sesión Ordinaria 35 

N°36-15 a celebrarse el 07 de setiembre del presente año. 36 

ACUERDO UNÁNIME Y DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO N° 339-15 37 
 38 
Acuerdo con el voto positivo de los regidores 39 
 40 

I. Lucila Fonseca Solórzano, Partido Liberación Nacional 41 
II. Fernando Corrales Barrantes, Partido Liberación Nacional 42 
III. Lucía Montoya Quesada, Partido Acción Ciudadana 43 
IV. Osvaldo Gómez Barquero, Partido Unidad Social Cristiana 44 
V. Alejandro González Barquero, Partido Movimiento Libertario 45 

 46 
CAPITULO  V. Informes de Presidencia  47 
 48 
Srta. Lucía Montoya comenta la Sra. Marcela Espinoza se incorporó nuevamente a 49 
sus labores y la misma le manifestó que tomó la decisión de renunciar al puesto de 50 
Auditora, ya que la Administración Municipal le está proponiendo el puesto de 51 
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Asistente en el Centro de Conocimiento. Le consulta al Lic. Luis Álvarez que 1 
procedimiento se debe realizar al respecto.  2 
 3 
Lic. Luis Álvarez expresa el procedimiento de formalización le compete realizarlo al 4 
Departamento de Recursos Humanos, ya que es un tema administrativo. Externa en 5 
caso que la Sra. Espinoza cambie de decisión, se podría realizar un proceso de 6 
reestructuración en el Departamento de Auditoría, esto de acuerdo a la 7 
recomendación del Sr. Víctor Sánchez Barrantes, Funcionario de la Municipalidad 8 
de Belén de Heredia.  9 
 10 
 Sr. Osvaldo Gómez comenta el Sr. Mario Corrales, Funcionario de la UNGL había 11 
externado que no era viable realizar un proceso de restructuración parcial, además 12 
de que es un procedimiento muy complejo, no obstante considera que 13 
primeramente se debe crear la plaza de Asistente, esto para que posteriormente la 14 
Sra. Espinoza presente formalmente la decisión que tomará.  15 
Lic. Luis Álvarez externa la reestructuración si se puede realizar en una plaza 16 
específica, sin embargo lo más recomendable es esperar a que la Administración 17 
Municipal incluya la creación de dicha plaza en el presupuesto ordinario 2016. 18 
 19 
Srta. Lucía Montoya considera se podría invitar a la Sra. Espinoza  a una sesión, para 20 
que exponga su posición sobre este tema.  21 
 22 
CAPITULO       VI.       Informes de Alcaldía 23 
 24 
Sra. Aracelly Salas indica seguidamente se presentará el Plan-Presupuesto 2016, 25 
esto tal como lo indica el artículo N° 95 del Código Municipal; le cede el uso de la 26 
palabra al Sr. Gilberth Acuña para que proceda a iniciar con la exposición 27 
correspondiente.  28 
 29 

 30 
 31 
 32 

 33 
 34 
 35 
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 7 
Sra. Marjorie Montoya procede a realizar la siguiente presentación:   8 

 9 

 10 
 11 
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 3 
Sra. Marjorie Montoya indica se realizó un estudio donde se determinó que la 4 
contratación de servicios privados tanto de limpieza como de seguridad tiene un 5 
costo muy elevado, por ello se está proponiendo la creación de 4 plazas por 6 
salarios fijos, ya que el municipio se estaría ahorrando aproximadamente 7 
¢8.000.000.00.  8 
 9 
Srta. Lucía Montoya consulta en cual programa se incluyó la partida para el Comité 10 
Cantonal de Deportes y Recreación del cantón, a lo que la Sra. Marjorie Montoya 11 
indica el aporte se encuentra en el rubro de transferencias. En relación a las plazas 12 
externas no se incluyeron en el presupuesto ordinario, ya que las remuneraciones 13 
se deben pagar con el mismo presupuesto del Comité.  14 
 15 
Sr. Osvaldo Gómez consulta el presupuesto que se le asigna al Comité es generado 16 
por el Gobierno Local, por lo que considera que las plazas pasarían hacer resorte 17 
directamente del municipio.  18 
 19 
Lic. Luis Álvarez menciona las personas administrativas que trabajan en el Comité 20 
son funcionarios municipales, sin embargo el presupuesto del Comité no lo aprueba 21 
el Concejo Municipal, por lo que la creación de las plazas es competencia de la 22 
Junta Directiva del Comité.  23 
 24 
Srta. Lucía Montoya externa le preocupa como realizaría la Junta el procedimiento 25 
de contratación si no posee los insumos necesarios.  26 
 27 
Sra. Aracelly Salas indica la Administración le facilitó a la Junta los perfiles de cada 28 
puesto, para que realicen el procedimiento como corresponde. 29 
 30 
Sr. Alejandro González consulta si en el 40% de gastos administrativos se contempla 31 
las remuneraciones de todos los programas, a lo que el Lic. Luis Álvarez indica que 32 
en efecto lo único que se excluye son las contrataciones administrativas y las plazas 33 
por servicios especiales. 34 
 35 
Sra. Marjorie Montoya señala en gastos administrativos solamente se incluye las 36 
remuneraciones del programa N° 1. 37 
 38 
Srta. Lucía Montoya propone el siguiente acuerdo:  39 
 40 
CONSIDERANDO  41 
 42 
Oficio N° CFI27082015, recibido en la Secretaría del Concejo Municipal el día 27 de 43 
agosto de 2015, suscrito por la Sra. Aracelly Salas Duarte, Alcaldesa Municipal, 44 
donde remite el Plan-Presupuesto 2016, por la suma de ¢ 2,408,334,945 ( dos mil 45 
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cuatrocientos ocho millones trescientos treinta y cuatro mil novecientos cuarenta y 1 
cinco colones con 00/100). 2 
 3 
ESTE CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA  4 
 5 

I. Remitir dicho oficio a la Comisión de Hacienda y Presupuesto para su 6 
respectivo oficio y posterior dictamen.  7 
 8 

II. Solicitar a la Administración Municipal remita copia digital del expediente 9 
administrativo del Plan-Presupuesto 2016, esto en un plazo no mayor a tres 10 
días hábiles.  11 

 12 
ACUERDO UNÁNIME Y DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO N° 340-15 13 
 14 
Acuerdo con el voto positivo de los regidores 15 
 16 

I. Lucila Fonseca Solórzano, Partido Liberación Nacional 17 
II. Fernando Corrales Barrantes, Partido Liberación Nacional 18 
III. Lucía Montoya Quesada, Partido Acción Ciudadana 19 
IV. Osvaldo Gómez Barquero, Partido Unidad Social Cristiana 20 
V. Alejandro González Barquero, Partido Movimiento Libertario 21 

 22 
Sr. Mauricio González procede a presentar el siguiente oficio:  23 
 24 

 Oficio N° VA2MSPH11-2011 de fecha 31 de agosto de 2015, suscrito por el 25 
Ing. Mauricio González González, Vicealcalde Municipal, remitiendo el 26 
programa oficial de las actividades que se realizarán en conmemoración de 27 
los 194 años de la Independencia Patria.  28 

 29 
Sr. Mauricio González externa este año se ha tornado un poco difícil la 30 
programación de estas actividades con los directores de los centros educativos, 31 
esto debido algunas directrices que ha girado el Ministerio de Educación Pública.  32 
Sra. Lucila Fonseca indica que únicamente lo que el Ministerio de Educación solicita 33 
es que se cumpla con el protocolo establecido.  34 
 35 
Sra. Lucía Montoya menciona la Comisión de Hacienda tiene pendiente 36 
pronunciarse acerca de la modificación presupuestaria N° 03-2015, pero se 37 
requiere que la Administración remita copia del expediente administrativo, lo cual 38 
debe ser en el menor tiempo posible, esto para que se puedan ejecutar las 39 
actividades culturales mencionadas. 40 
 41 
CAPITULO      VII.     Tramitación de Correspondencia  42 
 43 
INVITACIÓN 44 
 45 

 Invitación de RECOMM al Taller “Técnicas negociación y liderazgo de las 46 
mujeres dentro del régimen municipal” el día viernes 04 de setiembre de 47 
2015. 48 

 Oficio DE-1699-08-2015, suscrito por Karen Porras Arguedas, Directora 49 
Ejecutiva, UNGL, invitando a Taller para autoridades locales sobre las 50 
características y requisitos del concurso para Proyectos de Bono Colectivo 51 
2015(Áreas Verdes Recreativas) “Espacios innovadores para la recreación y 52 
la convivencia comunitaria”. 53 

 54 
CONOCIMIENTO 55 
 56 
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 Oficio DE-1691-08-2015, recibido el día 21 de agosto de 2015, suscrito por 1 
Karen Porras Arguedas, Directora Ejecutiva UNGL,  remitiendo el oficio SM-2 
1266-15 del Concejo Municipal de Goicoechea. 3 

 Oficio A.T. 096-15, recibido el 25 de agosto de 2015, suscrito por el Lic. Julio 4 
Espinoza Hernández, Director Tributario copiando a este Concejo sobre 5 
trámite a fundamento jurídico para no realizar el cobro de la multa 6 
establecida en el artículo 17 ° de la Ley del Impuesto sobre Bienes Inmuebles 7 
a los Avalúos municipales en el año 2014. 8 

 Oficio A.T.-097-15, recibido el 25 agosto de 2015, suscrito por el Lic. Julio 9 
Espinoza Hernández, Director Tributario, copiando a este Concejo sobre 10 
tramite al oficio A.T.-036-2015 remitido a la señora Aracelly Salas. 11 

 Oficio A.T.-098-015, recibido el día 26 de agosto de 2015, suscrito por el Lic. 12 
Julio Espinoza Hernández, Director Tributario, Copiando a este Concejo sobre 13 
tramite a oficio AMSPH-90-2015. 14 

 Oficio NR-SCM-0017-15, recibido el día 24 de agosto de 2015, suscrito por 15 
Julio Espinoza Hernández, donde hace aclaración sobre denuncia 16 
presentada ante este Concejo.   17 

 18 
Artículo primero 19 
 20 
Oficio NR-SCM-0018-15, recibido vía correo el día 26 de agosto de 2015, suscrito por 21 
la Sra. Noemy Gutiérrez Medina, Jefe Área, Comisión Asuntos Hacendarios, 22 
Asamblea Legislativa, solicitando criterio sobre el texto base del Proyecto de Ley “ 23 
Ley de Eficiencia en la Administración de los Recursos Públicos” Expediente N° 24 
19.555 25 
 26 
CONSIDERANDO 27 
 28 

1. Oficio NR-SCM-0018-15, recibido vía correo el día 26 de agosto de 2015, 29 
suscrito por la Sra. Noemy Gutiérrez Medina, Jefe Área, Comisión Asuntos 30 
Hacendarios, Asamblea Legislativa, solicitando criterio sobre el texto base 31 
del Proyecto de Ley “ Ley de Eficiencia en la Administración de los Recursos 32 
Públicos” Expediente N° 19.555. 33 

2. EL texto base del proyecto no incluye a las Municipalidades, a pesar de que 34 

en el artículo dos señala los entes que reciban transferencias por parte de la 35 

Administración Central. 36 

ESTE CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA  37 
 38 
Declararse PARCIALMENTE A FAVOR del el Proyecto de Ley expediente N°19.555 39 

“Ley de Eficiencia en la Administración de los Recurso Públicos”, en el tanto es 40 

consideración de este Concejo Municipal se debe señalar lo concerniente con las 41 

Municipalidades en relación a dicho Proyecto. 42 

 43 
ACUERDO UNÁNIME Y DECLARADO DEFINITIVAMENTE APROBADO N° 341-15 44 
 45 
Acuerdo con el voto positivo de los regidores 46 
 47 

I. Lucila Fonseca Solórzano, Partido Liberación Nacional 48 
II. Fernando Corrales Barrantes, Partido Liberación Nacional 49 
III. Lucía Montoya Quesada, Partido Acción Ciudadana 50 
IV. Osvaldo Gómez Barquero, Partido Unidad Social Cristiana 51 
V. Alejandro González Barquero, Partido Movimiento Libertario 52 

 53 
Artículo segundo  54 
 55 
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Oficio CIAM-43-2015, recibido el día 25 de agosto de 2015, suscrito por la Sra. 1 
Aracelly Salas Eduarte, Alcaldesa Municipal, remitiendo nota suscrita por el Sr. 2 
Oldemar Rojas, Fiscalizador del Servicio Público Municipal en relación al acuerdo 3 
CM-37-15. 4 
 5 
Sr. Alejandro González indica que la moción que generó dicho acuerdo estaba 6 
dirigida en dos sentidos, primero verificar si existía algún tipo de formulario de 7 
atención a quejas y segundo si era posible utilizar medios tecnológicos para esta 8 
situación. 9 
 10 
Sra. Aracelly Salas externa que se conversó con la empresa recolectora para 11 
abordar dicha situación y que de ahí en adelante no se ha presentado ninguna 12 
otra queja relacionada en el sector de Miraflores. 13 
 14 

 Se da por recibida 15 
 16 
Artículo tercero 17 
 18 
A.T.-099-015, recibido el día 26 agosto de 2015, suscrito por el Lic. Julio Espinoza 19 
Hernández, Director Tributario consultando si existe normativa o acuerdo municipal 20 
donde se establezca el procedimiento de envío de correspondencia la Auditoria 21 
Municipal. 22 
 23 
Srta. Lucía Montoya alude que conversó con la Sra. Marcela Espinoza sobre el tema 24 
y en efecto ella indica que considera que ha cometido un error al recibir 25 
documentación que no sea remitida por el Concejo Municipal. 26 
 27 
Lic. Luis Álvarez indica que es extraña la posición de la Auditoría Interna ya que una 28 
denuncia incluso la debe recibir siendo anónima, pero que es cuestión del suscrito 29 
si procede con algún trámite en contra de la señora auditora. Señala que lo que 30 
este Concejo puede hacer es indicarle que atienda las denuncias que se presentan 31 
de cualquier ciudadano, ya que es un principio de transparencia contemplado en 32 
la Ley de Control Interno. 33 
 34 
CONSIDERANDO 35 
 36 
A.T.-099-015, recibido el día 26 agosto de 2015, suscrito por el Lic. Julio Espinoza 37 
Hernández, Director Tributario consultando si existe normativa o acuerdo municipal 38 
donde se establezca el procedimiento de envío de correspondencia la Auditoria 39 
Municipal. 40 
 41 
ESTE CONCEJO MUNICIPAL ACUERDA 42 
 43 
Solicitar a la Sra. Marcela Espinoza Alvarado, Auditora Interna, que de conformidad 44 
con la regulación de la Ley de Control Interno proceda a dar curso a las denuncias 45 
que se presenten como en derecho corresponde. 46 
 47 
ACUERDO UNÁNIME Y DECLARADO NO EN FIRME N° 342-15 48 
 49 
Acuerdo con el voto positivo de los regidores 50 
 51 

I. Lucila Fonseca Solórzano, Partido Liberación Nacional 52 
II. Fernando Corrales Barrantes, Partido Liberación Nacional 53 
III. Lucía Montoya Quesada, Partido Acción Ciudadana 54 
IV. Osvaldo Gómez Barquero, Partido Unidad Social Cristiana 55 
V. Alejandro González Barquero, Partido Movimiento Libertario 56 

 57 
Artículo cuarto  58 
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 1 
Oficio NR-SCM-0019-15 recibida el día 27 de agosto de 2015, suscrita por Julio 2 
Espinoza, Departamento Tributario sobre denuncia en contra del Sr. Bernardo 3 
Porras. 4 
Srta. Lucía Montoya expresa que este Concejo Municipal posee claro que no le 5 
corresponde la apertura de Órganos contra funcionarios administrativos y mucho 6 
menos de elección popular por lo cual consulta al Lic. Luis Álvarez el proceder al 7 
respecto. 8 
 9 
Lic. Luis Álvarez alude que la Sala Constitucional ya se ha pronunciado sobre el 10 
procedimiento al respecto y que le extraña esta situación ya que la nota 11 
presentada por el  suscrito viene respaldada por un asesor legal y su respectivo 12 
bufete. Siendo este el caso se le debe responder que de conformidad con la 13 
Resolución 2000-6326 de la Sala Constitucional se estableció cual es el 14 
procedimiento a seguir para la tramitación de denuncias que puedan afectar las 15 
credenciales de los funcionarios de elección popular, aclarando esta que 16 
cualquier instrucción debe ser abierta por la Contraloría General de la República y 17 
que será el Tribunal Supremo de Elecciones quien adoptará de decisión o no de 18 
establecer una sanción, por lo cual se sugiere trasladar dicha denuncia a la 19 
Auditoria Interna para que procede según a derecho corresponda. 20 
 21 
Srta. Lucía Montoya externa que le preocupa el tema de la auditoria por lo que 22 
consulta si se puede remitir directamente a la Contraloría a sabiendas de esta 23 
situación. 24 
 25 
Lic. Luis Álvarez señala que se puede remitir copia a la Dirección de Fiscalización 26 
Operativa, esto para enterarlos de que se trasladó a la Auditoria Interna. 27 
 28 
Srta. Lucía Montoya alude que se dejará pendiente para la próxima sesión este 29 
oficio hasta tanto se cuente con el informe respectivo por parte del Lic. Álvarez. 30 
Señala también que en la sesión anterior se llevaron a cabo varias consultas en el 31 
sentido de que el Sr. Bernardo Porras cuestionaba hasta donde el Sr. Julio Espinoza 32 
debe remitir dichos documentos a este Concejo. 33 
 34 
Lic. Luis Álvarez indica que estas remisiones son únicamente de conocimiento ya 35 
que el Concejo Municipal no puede proceder a ordenar la instrucción de las 36 
gestiones mencionadas. 37 
 38 

 Se da por conocido 39 
 40 
CAPITULO       VIII.  Asuntos Varios  41 
 42 
Srta. Lucía Montoya expresa realizó la calendarización para el análisis del 43 
Presupuesto Ordinario 2016 y que de acuerdo a esto propondrá realizar la sesión 44 
extraordinaria para la presentación del dictamen un jueves. Indica que se iniciara 45 
mañana con el tema de estimación de los ingresos y si se cuenta con el expediente 46 
administrativo se analizará de igual manera la modificación N° 03 y así 47 
sucesivamente durante las próximas semanas, quedando la aprobación del acta 48 
para el lunes 28 de setiembre. Menciona que se estará enviando digitalmente el 49 
calendario para que sea del conocimiento de todos. 50 
 51 
 52 
 CAPITULO  IX.       Cierre de Sesión 53 
 54 

AL SER LAS VEINTE HORAS CON CUARENTA MINUTOS DEL DÍA TREINTA Y UNO DE 55 

AGOSTO DEL AÑO DOS MIL QUINCE, SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN ORDINARIA 56 

NÚMERO TREINTA Y CINCO-QUINCE. 57 
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 1 
 2 
 3 

Srta. Lucía Montoya Quesada                            Sra. Lineth Artavia González  4 
     Presidente Municipal                                                Secretaria Concejo Municipal 5 
----------------------------------------------------última línea--------------------------------------------------- 6 


